



お台場学園だより



平成30年1月号
港区立小中一貫教育校
お台場学園
〒135-0091 港区台場 1-1-5
小学校 03-5500-2572
中学校 03-5500-2575

「心身ともに健やかに」

校長 新庄 恵子

新しい年が始まりました。皆様におかれましては、清々しい新年をお迎えのことと思います。

お台場学園の児童生徒が心豊かに健やかに生活し、それぞれの力を発揮できますよう、保護者、地域の皆様方には、本年もご理解とご協力を賜りますようよろしくお願いいたします。

毎年、お正月に箱根駅伝をテレビで見っていますが、大学生が一生懸命に走り次の走者へとたすきをつないでいく姿は、大きな感動を与えてくれます。今年もたくさんの感動と勇気をもらいました。以前、優勝した大学のチームのキャプテンが言っていた言葉がとても印象に残っています。「心が折れたら終わりです。前へ前へ進むだけです。」キャプテンとして、さまざまな苦勞をしながらチームをまとめ、全員の力を合わせて優勝を勝ち取った時の言葉です。短い言葉ですが、身体を鍛え技術を磨き、たゆまぬ努力を積み重ねる、それに加えて、強い心、精神力が重要であるということの意味していたのだと思います。

「こころ」、漢字の「心」は、人間の心臓をかたどった文字で、2つの心房と2つの心室を表しています。文字を考え出した昔の人は、人間の身体のはほぼ中央にあって、音を発していることから心臓を感情や意識という精神作用の源とみたの

ではないかと言われています。「心」は知識や気持ち、思いやり、おもむきなど多くの意味を表します。また、希望を持ったり、理想を抱いたり、許したり、創造したり、怒ったり、喜んだり、悲しんだり、敬ったり、反省したりする人間の精神作用の源となるものです。現代では、こうした精神活動の源は脳であることが明らかにされていますが、心は人の気持ちや感情をつかさどる中心となる、とても大切なものと言うことができます。「心を強く持つ」とか、「心やさしく」というように、心のもちようで行動を変えることもできます。

「心豊かで思いやりのある人」「心身ともに健やかな人」という本校の教育目標にあるように、「心」を磨き、鍛え、豊かなものにしていくことが、成長していく上でとても大切なことだと思います。

子どもたち一人一人が、しっかりと心を鍛え、毎日を精いっぱい過ごし、学年のしめくりである3学期を充実したものにできるよう期待しています。



1月の生活目標 「新たな気持ちで 生活しよう ~めあてをもって 生活しよう~」



小学校生活指導主任 富樫 学

平成30年を迎え、新たな気持ちで1年が始まりました。冬休み中は大きな事故やけがもなく、再会できたことを嬉しく思います。今月の目標は、「新たな気持ちで 生活しよう」です。心新たに物事を始めるときに、目標やめあてを決めると前向きにスタートできるものです。子供たちが、新年の抱負として自分なりのめあてを立て、達成に向けて取り組むように見守り、励ましていきたいと思っています。ご家庭での声かけもよろしくお願いいたします。

また、長期の休み明けは、生活のリズムが乱れがちです。早寝・早起きを心がけ、時間を守って生活できるようにしていきたいものです。これから、寒さが厳しくなると思われます。手洗い、うがいを励行し、健康で楽しい学校生活を送れるようにさせたいと思います。子供たちにとって、充実した1年になるよう取り組んでいきます。

～がんばりました！書き初め会 3年～

1月11日（木）の3、4時間目に3、4年生が体育館で書き初め会を行いました。3年生にとっては、毛筆での書き初めは今年が初めてでした。普段の書写の授業より太いだるま筆と大きな半紙の使い方に苦労していましたが、お手本を見ながら一字一字元気な字を書こうとがんばりました。今年の3年生のお手本は「お正月」です。今年のお正月を一人一人が振り返りながら丁寧に書き上げました。

校内書き初め展は1月20日（土）～1月26日（金）までです。教室前に掲示してありますので、ぜひ子供たちのがんばった作品を見に来てください。



（3学年担任 藤本 未来 高橋 三根子）

～お台場学園持久走大会2017～

12月2日（土）、お台場学園持久走大会を実施しました。小学校・中学校合同で行う持久走大会は、今回で2回目になります。小学生は朝と中休みの時間に、中学生は体育の授業の中で、約3週間練習に取り組みました。児童生徒は自分で目標を立て、その目標に向かって、日々練習に取り組みました。

大会当日は、天候にも恵まれ、児童生徒一人一人が練習の成果を発揮できました。また、たくさんの保護者の方々が応援してくださり、児童生徒も最後まで諦めずに走ることができました。

保護者の方々や（株）東洋建設、（株）トマックの方々には、準備や片付け、子供の安全管理等でお世話になり、誠にありがとうございました。

（小学校体育主任 千葉 浩・中学校体育主任 市川 真行）



【1月の主な行事】

- ・11日 書き初め会（小）
- ・18日 職場訪問（7）
- ・20日 百人一首大会（Ⅱ、Ⅲ期）
新春スタンプラリー（Ⅰ期）
海苔中間刈り取り（5）
- ・20～26日 書き初め展
- ・26、27日 都立高校推薦入試
- ・30日～2月1日 職場体験（8）

【児童・生徒 活動の記録】

- バスケットボール部
平成29年度 千代田区港区公立中学校 1年生大会
女子の部 **第2位** 7年
- バドミントン部
平成29年度港区ジュニア育成事業第7回バドミントン大会
男子シングルス小学生シニアの部 **優勝** 5年
男子ダブルス中学1年生の部 **優勝**

